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代 表 質 問 通 告 一 覧 表                     

（平成２５年第１回定例会） 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答弁者 

１ 
市政クラブ代表 

千 葉 智 人 

 

一．平成２５年度予算について 
 
（一）平成２５年度予算と将来見通しについて 

 

二．「第９期根室市総合計画」策定の考え方について 

 

三．第７期北方領土振興計画について 

 

四．市立根室病院について 

 

（一）新病院になってからの利用状況と今後の課題に

ついて 
 
五．消防行政について 

 

（一）水難救助隊について 

 

（二）消防車輌の整備計画について 

 

六．教育行政について 

 

（一）「子ども読書活動推進計画」について 

 

（二）根室市立小中学校の適正配置について 

 

 

市 長 
 

 
 
 

市 長 

 

市 長 
 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 
 

教育長 

 

２ 
日本共産党代表 

橋 本 竜 一 

 

一．２０１３年度の根室市の予算と財政について 

 

（一）２０１３年度の国の地方財政計画について 
 
（二）市の２０１３年度予算と今後の財政見通し 
 
（三）国の緊急経済対策による市財政への影響 
 
（四）市民生活を守る予算のあり方について 
 
 
二．地域の経済・産業について 
 
（一）市内の経済状況に対する市の認識 
 
（二）根室市産学官連携協力事業の検証結果と今後の

展望について 

（三）ＴＰＰ参加による当市の産業・経済への影響に

ついて 
 

 

市 長 
 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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２ 
日本共産党代表 

橋 本 竜 一 

 

三．領土問題について 
 
（一）政府の外交交渉のあり方について 

 

（二）第７期北方領土隣接地域の振興及び住民の生

活の安定に関する計画について 

 

四．防災・減災対策について 
 
（一）市の防災・減災対策における総合的な課題の

整理と今後の方向性について 

（二）自主防災組織と災害時要援護者対策の促進に

ついて 

 

五．地域の保健・医療・介護・福祉問題について 
 
（一）新病院稼働後の経営状況と２０１３年度の市

立根室病院の重点課題について 

（二）北海道医療計画「改訂版」に対する市の評価

と地域医療への影響について 

（三）根室市として将来的に目指す地域医療のあり

方と市立根室病院の方向性について 

（四）地域の医療や福祉を支える人材の確保につい

て 

 

六．子ども達をとりまく「暴力」の問題について 
 
（一）市内の子どもたちのいじめ・体罰などの現状

について 

（二）子ども達の課題に対応するための体制整備に

ついて 
 

 

市 長 

 
 

 
 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 

 

市 長 
教育長 

３ 
新 風 代 表 

佐  敏 三 

 

一．根室市の社会的背景について 
 
（一）市制執行にあたりその社会的な背景をどの様

に認識されているのか。市長の世界観、日本

観、根室観について、その変遷と今後の展望

について、合わせて市政方針で市制執行に向

けて市民・経済界・議会・行政が一体となっ

て連携し「地域力」を高める必要性があると

述べられているがどの様な連携をいうのか見

解をお伺いする。 
 
 

 

市 長 
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３ 
新 風 代 表 

佐  敏 三 

 

二．新長期総合計画の策定について 
   
（一）これから策定にはいる新長期総合計画の基本

的な概念（コンセプト）と、その進め方につ

いて。また、北特法に基づく振興計画との役

割分担並びに整合性についての見解をお伺い

する。 

 

三．根室再興政策プロジェクトの役割と実施方法に

ついて 
   
（一）プロジェクトの持つ役割はふるさと再興に向

けた困難を克服していく先鋒としての役割が

あると認識するが、今後のプロジェクトの実

施において産業分野を中心に予め到達数値目

標を設定し、その取組み状況を市民や関係者

に説明していく必要性があると考えるが、見

解を求める。 

 

四．北方領土に向けた動きについて 
   
（一）今春より日露首脳による会談が予定されてい

るが、母都市として運動してきた根室市はど

の様に対応されようとしているのか。 

   また、母都市として機能の充実や体制整備

についての財源確保として北方基金の取り

崩し利用を考えることも必要と考えるが見

解をお伺いする。 

 

五．市立根室病院の経営健全化に向けた動きについ

て 
   
（一）健全化の必要性とその方向性、取り組むスケ

ジュールについて 

（二）健全化に向けた取り組みの効果について 

 

六．市内高等学校の再編に伴う動きと今後の対応に

ついて 
   
（一）市内高等学校２校体制の見直の動き、及び統

合による一校体制の影響調査予測について 

（二）根室市における最高教育機関としての位置づ

けと２校存続に向けた今後の取り組みについ

て 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

教育長 
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４ 
創志クラブ代表 

滑 川 義 幸 

 

一．市長就任２期目を折り返しての検証と「再生・

再興」の道筋について 
 
二．第９期根室市総合計画の策定とその進め方につ

いて 

 

三．地域活性化費用（地域の元気づくり事業費）と

ラスパイレス指数との関係性について 

 

四．北方領土問題と地域振興について 

 

五．国営環境保全型（根室地区）かん排事業とＴＰ

Ｐ問題について 

 

六．小中学校適正配置計画について 

 

七．学校施設の耐震化について 

 

八．「確かな学力向上」の取組の推進について 

 
 

 

市 長 
 

 
 

市 長 
 

 

 

市 長 
 

 

市 長 

 

市 長 
 

 

教育長 
 

教育長 

 

教育長 

 

 


